



Ancienne maison 4, rue Charles-Lalance. Façade latérale, vers 1900. Inscription manuscrite sur le document : " La maison Haag

Référence du document reproduit :

- **Ancienne maison 4, rue Charles-Lalance. Façade latérale, vers 1900.**  
Ancienne maison 4, rue Charles-Lalance. Façade latérale, vers 1900. Photographie, vers 1900.  
Musée historique du Vieux Montbéliard, Montbéliard

IVR43\_19862500231X

Auteur de l'illustration :

Date de prise de vue : [date non déterminée]

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine ; (c) Musée historique du Vieux Montbéliard

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation